

















Der 1. August 1914

Von Generalmajor a. D. von Wrisberg.

Am 1. August läßt sich der Tag, an dem der sehr großen in Deutschland die Mobilmachung für das Meer und die Marine ausgeprochen wurde, nachdenklich an. ...

Die allgemeine Mobilmachung wurde angekündigt: am 30. Juli 6 Uhr nachmittags in England offiziell, in Deutschland am 29. Juli abends; am 31. Juli 12.30 Uhr nachmittags in Österreich-Ungarn; am 1. August 6.30 Uhr nachmittags in Frankreich; am 2. August 9.25 Uhr morgens in England für die Flotte, für das Expeditionskorps am 3. August 13 Uhr mittags. ...

Aus der Rücksicht geht hervor, daß Rußland zuerst die allgemeine Mobilmachung ausgesprochen hat. ...

Am 1. August 5.30 Uhr nachmittags erging der Befehl, Meer und Flotte kriegerisch anzufassen. ...

Lieb Vaterland magst ruhig sein. Die blutige Saat von Gerojevo ging auf, Frankreich bränzte zum Kriege, die zwischen Poincaré und dem Jaren an Bord des Kreuzers „France“ geschiedenen Erimbrüder liegen an ...

Spiel treffen können solange sie ein uneiniges Volk noch sind haben. ...

„Lieb Vaterland magst ruhig sein.“ Auf der Chaussee, die von Wachen über Wörbenet-Walter-Straße nach Büttich, wählten sich in dampfigen Gleichklang entlassene Kolonnen in Feldgrün ...

Am 1. August 1914 in Deutschland. ...

Der 10. August. Am 10. August 1914 in Deutschland. ...

bestimmten Geschütz der von Musketeer- und Jägerregimenten aus ihren Beständen herausgeholt und ...

Witten aber unter den sich sammelnden Truppen steht der Mann, der nach dem Tode des Generals v. Wrisberg die Führung der Brigade übernommen hat, der Mann, dessen Name ...

Der 10. August. Am 10. August 1914 in Deutschland. ...

Der 10. August. Am 10. August 1914 in Deutschland. ...

Der 10. August. Am 10. August 1914 in Deutschland. ...

Der 10. August

- 1. August: 5.30 Uhr nachmittags Deutschlands Mobilmachung. 2. August: 1. Mobilmachungstag. 3. August: S. M. Kreuzer „Augustus“ und „Mogadun“ beschießen den russischen Kriegsschiffen ...